
HAHANNAAUU

Was ist Ihre Lieblingsveranstaltung in Hanau 
und warum?

Meine Lieblingsveranstaltung in Hanau sind die 
Brüder Grimm Festspiele. Bereits als Kind bin ich 
jedes Jahr zu den Vorstellungen gegangen und diese 
Tradition setze ich nun mit meinen Kindern fort. 
Ich freue mich schon immer sehr auf das Programm 
der nächsten Festspielsaison und bin gespannt auf 
die Neuinterpretationen der Märchen. Das Am-
biente des Amphitheaters ist etwas ganz besonderes 
und für das kulinarische Wohl ist bestens gesorgt.

Wieso sollten sich die Hanauer Bürgerinnen 
und Bürger für Kommunal- bzw. Stadtpolitik 
interessieren?

Es geht um ihre Stadt, um ihr Zusammenleben. 
Kommunalpolitik betrifft jeden vor Ort unmittel-
bar und daher sollte sich jeder Bürger für die 
Debatten und Themen seiner Stadt interessieren. 
Nur wenn man sich mit der Politik vor Ort 
beschäftigt, kann man die getroffenen Entschei-
dungen nachvollziehen.

An welchem Stand findet man Sie auf dem 
Hanauer Wochenmarkt?

Man findet mich bei Café Luigi.
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